

Azerbaïdjan – Pour une meilleure législation sur les OGM

Par Pauline VERRIERE

Publié le 24/03/2011

Le 24 décembre dernier, lors d'un symposium scientifique « Mise en place du programme de l'UNESCO sur la bioéthique en Azerbaïdjan » [1] s'est imposée l'idée que ce pays devrait modifier sa législation pour contrôler les importations d'OGM et de produits en contenant. Dotée depuis peu d'une loi en matière de sécurité alimentaire, cette dernière ne prend toutefois pas les OGM en compte dans son champ d'application. Le symposium a mis en évidence le nécessaire encadrement juridique et éthique du développement de ces nouvelles technologies.

[1] <http://en.trend.az/news/society/180...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/azerbaidjan-pour-une-meilleure-legislation-sur-les-ogm/>